

Landesentscheid

„Unser Dorf hat Zukunft 2014“

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Der bevorstehende Landesentscheid „Unser Dorf hat Zukunft 2014“ geht in die letzte Runde.

Die Jury wird am Donnerstag, 11. September 2014 von 9.00 bis 11.00 Uhr in Insul zu Gast sein.

Treffpunkt ist ab 8:45 Uhr am „Alten Sportplatz“.

Zu diesem Rundgang durch unser Dorf, möchte ich alle Insuler, Vereine, Ratsmitglieder, Kinder und Jugendliche herzlich einladen.

Da der Landesentscheid etwas ganz Besonderes ist, hier sind nur **wenige Orte** in der Ausscheidung, bitte ich alle **Bürgerinnen und Bürger** sich noch einmal einzubringen. Unser Dorf sollte sich, wie schon beim Gebietsentscheid, schön hergerichtet und gepflegt präsentieren.

Mit freundlichen Grüßen

Ewald Neiß

Ortsbürgermeister